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Résumé:

Cette étude vise a identifier les raisons du travail des femmes soit a cause du
besoin finacail soit a cause de la carfirnation de la position scolaire . Elle était
base sue une question secondaire comme I objet principal de D'étude

Le premier est le travail des femmes en de hars de la maison a cause du besoin
financial , et le deuxiéme c'est le travail des femmes en de hars de la maison a
cause de la cafirmqtion de la pasition sociale.

Cette étude est basée sur un échantillan estimé a 50femmes travaillant dans le
secture de la santé publique . Jai appuyée sur lapprache descriptive et sur un
questionnaire pour la collection des données et des information sur cette étude .
Jai trouvé que le travail des femmes est a couse du besoin financcial et la
confirmation de la position social .

Summary
This study aim to identify the matives of women's work either of financial need
or the confirmation of the social position
It was based on a secondary question that is considered as the main focus of the
study , the fist one is women's work outside the home ,because of financial
need the second one is women's work outside the home because of the
confirmation of the social position .
This study was based on a sample of , so individuals of workers in the public
health sector ,I also relied on the descriptive apprwach and a survey to collect
the data about this study .
I found that women's work is either because of finigmcial need and the
carfirmation of the social position .



